

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ

会員同士の親睦を深めると共に、
地域社会の奉仕を拡大していく。

2024-25 Weekly Report vol.37-31



会長 仙波秀夫

幹事 日高絢子

2025年3月4日(火) 第1713回 通常例会 於:飛火野事務所

■司会 会員組織委員会副委員長 片桐寛文会員

■開会点鐘 会長 仙波秀夫会員

■国歌 奉仕の理想 今月の歌「春の小川」

■出報告 出席委員会委員長会員

報告後記

■ニコニコ報告 委員長 会員

メッセージ後記

■会長報告 会長 仙波秀夫会員

今日は、ある月刊誌から興味ある記事を紹介します。タクシーの自動ドアにまつわる、お話をしたいと思います。外国人が日本にきて驚く事の一つに、タクシーの自動ドアがあります。日本以外の国では、ほぼ手動ドアです。国内シェア 9割のトーシンテックが海外に売り込み、香港、マカオの一部のタクシーが自動ドアです。日本の中古タクシーを海外に輸出する場合、自動ドア機能は外されます。自動ドアに普及したきっかけは、1964年の東京オリンピックでした。それ以前は、運転手がサービスの一環として車を降りてドアの開け閉めをしていました。しかし、毎回の開け閉めは、運転手にとって重労働で、その状況を改善するために自動ドアが開発・導入されたのでした。

日本ってかゆい所に手が届く製品が多いですね。温水便座なんて日本だけです。トイレの流し方に大小の別があるのも日本だけです。タンクに水を貯める時に手を洗えるようになってるのも日本だけです。なんかトイレの話ばかりになってしまいましたね。商品やサービスの改善案を考える際には、どうすればお客様と働く人、両方が喜ぶものとなるかという視点を大切にしてはいかがでしょうか。

■幹事報告 幹事 日高絢子会員

1.ガバナー月信が届きました。

2.5/31に開催されます、日台親善会議札幌大会のご案内が届きました。

3.5/23に開催されます、東京西 RC創立 70周年記念式典のご案内が届きました。

4.バギオだよりが届きました。

■卓話 「ロータリーについて」 梅田俊幸会員

本日の卓話は真崎会員のイニシエーションスピーチでしたが体調不良で欠席のため、急遽私が行います。全く原稿がなく雑駁な話になりますのでご容赦ください。

私は、3月 7日で入会して 30年になりました。現在 25年以上在籍会員は 5人で、チャーターメンバーは 3名になりました。30年前はバブルの終焉後でしたが景気はまだよかったですでの会員数は 54、5名いました。入会は、32才で会社設立し、青年会議所は加入しませんでしたが宅建協会の支部役員会から誘われ 37歳の時に入会しました。30代は消防団、商店会、PTA、自治会などの活動をしていました。宅建協会は今でも役員をしていますが開業当初の若い時に地区役員として会員会社を回ったことはその後の活動では良かったと思います。RC入会推薦者は不動産会社の方ですがパチンコ屋を経営したり、元日活のニューフェースだったりといろんな職業の会員がいました。私は入会して 2番目に若く、最年少は高幡まんじゅうの峰岸さんがいました。当時は委員会の活動計画は、5~6名で各委員会で話し合い、まとめていました。会員も 50名以上で日野クラブも 80名はいました。現在でも都心のクラブでは 200名を超すクラブもあり、八王子でも 100名のクラブがあります。会員数の多いクラブは会長・幹事になりたくてもなかなかなれないと聞きます。また、多くは幹事を務めてから会長への流れができるおり、ロータリークラブが単年度の活動であることから 1期での交代で留任や再登板は無かったのですが会員数の少ないクラブは深刻でこのような流れが変わろうとしています。当クラブでも会長を 2期・幹事を 2期の方もおり、申し訳ございませんが来年は小高さんが 2期目の会長です。この様な経緯もありますので会員数増強は喫緊の課題です。皆さんで増強に取り組みましょう。

クラブ活動は、例会出席からといわれます。例会に出て、一緒に食事をし、直接話せば、多くの会員と交流が図

れます。夜間例会も食べて飲んで打ち解けることでお互いを理解できます。そして、例会でいろいろ学ぶことができます。ロータリーに入会して多くの友達ができ、多くの共通の話題で話し合える関係もできます。

青少年交換留学制度と米山奨学生について、ロータリークラブは未来のロータリアン育成に、ローターアクトクラブを持っています。18才から 30才若者を対象にしています。ロータリー青少年交換は、国際ロータリーにおける奉仕活動の一つで、高校生の交換留学を行っています。

高校生を対象にしたインターラクトクラブもあります。当クラブも都立松ヶ谷高校にインターラクトクラブを設けました。ただ顧問の先生転勤で、活動が停滞し解散を余儀なくされました。

青少年交換留学制度は高校生の海外生活を通して国際理解、平和、親善の意義を習得するためクラブから推薦された高校生を留学させクラブが1年間会員家庭で世話をします。我が国からも海外に送り、相手国からも来ます。1年間は大変なので以前は会員宅で3か月を一区切りにして世話をしました。留学生は日本語が堪能な子もいればしゃべれない子もいます。

米山奨学生は、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会が勉学・研究のために日本に在留している私費外国人留学生に対し、日本全国のロータリアンからの寄付金を財源に。大学から推薦された海外からの留学生に1年間留学金10万円を支給し支援します。留学生は毎月クラブに来て奨学生を受け取り、卓話をします。私が会長の時奨学生を受け入れました。留学生は中国や韓国・ヨーロッパと世界に広がっています。これまで当クラブでも青少年交換留学生・米山奨学生を当クラブも数名受け入れました。来年度は米山奨学生の受け入れがあると思います。来週の卓話は今年度米山記念奨学会委員長の古川さんですのでご理解ください。

どうか皆さん、ロータリークラブを理解するために「ロータリーの友」を読んでください。いろいろな情報が掲載されています。他クラブの活動も載っています。ロータ

リーを楽しんでください。また、ローターアクト出身でチャーターメンバーでもある本田会員にも4 /1にロータリークラブについて卓話をさせていただきます。

ロータリーについて学んでロータリーを楽しんでください。ご清聴ありがとうございました。

■謝辞謝礼 会長 仙波秀夫会員

梅田会員、ありがとうございました。クラブの諸活動これまでと同様にご協力下さい。

■閉会点鐘 会長 仙波秀夫会員

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1713回	27	23	0	-	4	85.2
第1711回	27	25	1	0	1	96.3

ニコニコBOX 本日 23,000円 累計 718,363円
本年度目標額1,200,000円 達成率59.8%

※今週のメークアップ なし

※先々週の後メークアップ なし

ニコニコメッセージ

仙波秀夫さん···だいぶ良い気候になったと思ったら今日は大変寒くなりました。お体に気をつけましょう。梅田さんよろしくお願ひします。真崎さん、イニシエーションスピーチ楽しみでした。

日高絢子さん···3月1日の地区大会、初めての参加でしたがとても楽しかったです。来年は立川で行われる予定のようですので、皆で参加できればと思います。梅田様本日の卓話よろしくお願ひいたします。

葛西晃子さん···先週は地区大会皆様お疲れ様でした。とても感動する大会でした。特別講演の医療の話で幸せとは何か?考え直しました。和央ようかさんの歌も素敵でいやされました。

渡口真治さん···先日結婚記念のお祝いのお肉が届きました。2回目です。ありがとうございます。

梅田俊幸さん···先日の地区大会お疲れ様でした。本日、真崎会員が欠席になりましたので、急遽私が卓話を担当しますので宜しくお願ひ致します。

小高俊明さん···世界平和を願うばかりです。皆様どうぞご自愛ください。

藤野益夫さん···梅田さん、卓話よろしくお願ひします。

御幡光広さん···昨日、日野 RCの次年度会長・幹事の森原さんと石場さんとそれぞれの事務局の方々も交えて小高さんと一緒に打ち合わせをしてきました。還暦を迎える日野 RCさんと今後も合同例会や各種行事を通じて更なる活動に頑張っていく決意を新たにしました。

守重昌之さん···先週の水木で岐阜に行ってきました。私の会社が所属する新築住宅の協力会の総会で昨年度の報告と今年度の目標が発表されました。夜は大宴会、翌日は勉強会と充実した2日間でした。今週末は新築住宅の見学会を豊田で開催します。皆様是非遊びに来て下さい。

山本光一さん···梅田様卓話宜しくお願ひ致します。

河野和正さん···3月1日の地区大会皆様御苦労さまでした。梅田さん卓話よろしくお願ひします。地区大会の打上大変楽しかったです。